

La constitution d'un cartel

Description

Chaque évènement de l'École, de l'ACF, du Champ freudien est propice à la constitution d'un cartel afin que chacun puisse mettre au travail l'élucidation de sa question.

Les occasions ne manquent donc pas.

Valentine Dechambre, déléguée régionale de l'ACF MC vient d'annoncer le lancement du Séminaire d'Étude sur la question du prochain Congrès de l'AMP en 2022 à Paris sur le thème : *La femme n'existe pas*.

PIPOL10 aura lieu début juillet sous le titre : *Vouloir un enfant ?*

Sans oublier, le séminaire de recherche de la Section clinique mettant au travail la question de la Journée UFORCA du 5 juin 2021 : *La psychanalyse indispensable en institution*.

Le cartel, ce petit outil précieux transmis par Jacques Lacan peut se constituer à votre guise, au fil de rencontres diverses et variées avec un point de butée dans le savoir, avec une question, dans une discussion avec un collègue, un participant à la Section clinique, et encore de bien d'autres manières...

Je vous invite aussi lecteur du Courrier à être attentif à l'annonce du prochain évènement cartel dans notre région, l'inter-cartel et de sa préparation.

Celles et ceux qui voudraient constituer un cartel, le déclarer peuvent m'écrire un mail et je les mettrai en lien avec d'autres qui déjà sont en attente.

Renseignements au 06 88 30 36 94 ou par mail auprès de la Déléguée aux cartels pour l'ACF MC, Claudine Valette-Damase, claudine.valette07@wanadoo.fr

date créée

janvier 2021

Champs de Méta

BS Guest Author Name : Claudine Valette-Damase